Unit one)-(الدرس الأول
معاني الكلمات المستعملة يوميا
Hello مرحبا
My name اسمي
I am أنا أكون
I am not أنا لست كذلك
Are you? هل أنت؟
I am here أنا هنا
You are there أنت هناك
How are you? كيف حالك؟
How old are you? كم عمرك
I am 6 years old عمري 6 سنوات
Where is? أين
It is there إنه هناك
Please من فضلك
Thank you شكرا لك
No, isn’t كلا
What is this? ما هذا؟
***********************
Hotel فندق
Car park موقف سيارات
Mosque مسجد
Good morning صباح الخير
Good afternoon تحية ما بعد الظهر حتى المساء
Good evening مساء الخير
Good bye مع السلامة
Car سيارة
A football كرة قدم
An airplane طائرة
Boat قارب
Cakes كعكة
Horses خيول
Cats قطط
International دولي
Station محطة
Televisions تلفزيونات
School مدرسة
Pen قلم
Paper ورقة
Nurse ممرضة
Doctor طبيب
Glass كأس
Near قريب
Far بعيد
Box صندوق
River نهر
***************************
(Fruit)-((فواكه
Oranges برتقالات
Bananas موز
Apricots مشمش
Apples تفاح
Melons بطيخ
Grapefruit كريب فروت
unit2
الدرس الثاني
1) تعريف الاشياء في غرفةالجلوس in the living room
This is living room هذه غرفة جلوس
This is a window هذه نافذة
This is a curtain هذه ستارة
This is a chair هذا كرسي
This is a plant هذه مزرعة
This is a lamp هذا مصباح
This is a soft هذه كنبة
This is an armchair هذه أريكة
This is a television هذا تلفزيون
This is a table هذه طاولة
This is a carpet هذه سجادة
This is a wall هذا جدار
This is a mirror هذه مرآة
This is a cushion هذه وسادة (أي مسندة)
@@@@@@@@@@@@@@@@
2) تعريف الأشياء في غرفة الطعام
2) In the dining room
This is dining room هذه غرفة طعام
This is a table هذه طاولة
This is a tablecloth هذا غطاء الطاولة
This is a chair هذا كرسي
This is a cup هذا كوب
This is a saucer هذا صحن الكوب
This is a fork هذه شوكة
This is a knife هذه سكين
This is a spoon هذه ملعقة
This is a glass هذا كأس
This is a jug هذا إبريق
This is a dish هذا طبق (صحن)
This is a bowl هذه زبدية
This is a mat هذه سفرة
This is a napkin هذا منديل
This is my breakfast هذا فطوري
@@@@@@@@@@@@@@
3) في المطبخ
3) In the kitchen
This is a kitchen هذا مطبخ
This is a sink هذا حوض الغسيل
This is a tap هذا صنوبر الماء
This is washing up liquid صابون غسيل هذا
This is toaster هذه محمصة الخبز
This is cupboard هذا دولاب
This is a shelf هذا رف
This is a kettle هذه غلاية ماء
This is microwave هذا ميكروويف
This is a fridge هذه ثلاجة
This is a bread bin هذه حافظة خبز
This is saucepan هذا قدر
This is a frying pan هذه مقلاة
This is cooker هذه طباخة
This is an oven هذا فرن
This is a fan هذه مروحة
This is a bin هذه سلة مهملات
@@@@@@@@@@@@@@
3) في الحمام
3) In the bathroom
This is a bathroom هذا حمام
This is a mirror هذه مرآة
This is a toilet هذه دورة مياه
This is a bath البانيو)) هذا حوض الإستحمام
This is a sink هذه مغسلة
This is a shower هذا دوش
This is a towel هذه منشفة
This is soap هذا صابون
This is shampoo هذا شامبو
This is a sponge هذه ليفة
This is a toothbrush فرشاة أسنان هذه
This is toothpaste هذا معجون أسنان
This is a razor هذه شفرة حلاقة
This is shaving foam هذا صابون حلاقة
This is a mat هذه ممسحة أقدام
@@@@@@@@@@@@@@@@
4) في غرفة النوم
In the bedroom (4
This is a bedroom هذه غرفة نوم
This is a bed هذا سرير
This is a mattress هذه مرتبة
This is a pillow هذه وسادة
This is a pillow case هذا غطاء وسادة
This is a bed sheet هذا غطاء الفراش
This is a quilt هذا لحاف
This is a blanket هذه بطانية
This is a bed spread هذاغطاء السرير
This is a dressing table هذا دولاب
This is a hair dryer هذا مجفف شعر
This is a wardrobe هذه خزانة ملابس
This is a dressing gown هذا روبي (روب النوم)
@@@@@@@@@@@@@@@@@
5) في الحديقة
5) In the garden
This is a garden هذه حديقة
This is grass هذا حشيش
This is a tree هذه شجرة
This is a flower هذه زهرة
This is a bench هذا مقعد
This is a pathway هذا ممر
This is a soil هذه تربة
This is hosepipe هذا خرطوم ماء
@@@@@@@@@@@@@@@
الدرس الثالث
The numbers الأرقام
(One) واحد
(Two) إثنين
(Three) ثلاثة
(Four) أربعة
(Five) خمسة
(Six) ستة
(Seven) سبعة
(Eight) ثمانية
(Nine) تسعة
(Ten) عشرة
(Twenty) عشرين
(Twenty-one) واحد و عشرين
(2-3-4-5-6-7-8-9)
(Thirty) ثلاثين
(2-3-4-5-6-7-8-9)
(Thirty-one) واحد و ثلاثون
(2-3-4-5-6-7-8-9)

(Forty) أربعين
(Forty-one) واحد و أربعين
(2-3-4-5-6-7-8-9)
(Fifty) خمسين
(Fifty-one) واحد و خمسين
(2-3-4-5-6-7-8-9)
(Sixty) ستين
(Sixty-one) واحد و ستين
(2-3-4-5-6-7-8-9)
(Seventy) سبعين
(Seventy-one) واحد و سبعين
(2-3-4-5-6-7-8-9)
(Eighty) ثمانين
(Eighty-one) واحد و ثمانين
(2-3-4-5-6-7-8-9)
(Ninety) تسعين
(Ninety-one) واحد و تسعين
(2-3-4-5-6-7-8-9)
(A hundred) مئة
__________________
الدرس الرابع
unit 4
الضمائر الملكية
إن وجدت شيئا ما و أردت أن تعرف صاحبه أو لمن تعود الملكية فإنك تعني لمن و WHOSE تسأل عن ذلك بإستخدام كلمة
مع الضمائر التالية.
المعنى الضمير
My/mine لي
His /his له
Her/hers لها
Your/yours لك أو لكم
Their/theirs لهم
Our/ours لنا
It/it’s لغير العاقل
>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>

For example أمثلة
Whose letter is it? رسالة من هذه؟
It’s my letter. هذه رسالتي.
It’s mine. إنها لي
Whose photos are these? صور من هذه؟
They are your photos. هذه صوركم.
They are yours. إنها لكم.
Whose camera is this? كاميرة من هذه؟
It’s his camera. هذه كاميرته.
It’s his. إنها له.
Whose necklace is this? عقد من هذا؟
It’s her necklace. هذا عقدها.
It’s hers. إنه لها .
Whose watches are these? ساعات من هذه؟
They are our watches. هذه ساعاتنا.
They are ours. إنها لنا.
Whose sandwiches are these? سندويتشات من هذه؟
They are their sandwiches. هذه سندويشاتهم.
They are theirs. إنها لهم .
Unit 5
الدرس الخامس
عندما تود أن تعطي إجابة عامة بدون ذكر أرقام محددة فإنه يمكن إستخدام بعض الكلمات مثل:
A few قلة (عدد قليل)
Several بضعة (عدد أكبر)
Quite a few وفرة (عدد وافر)
A lot of كثرة (عدد كثير)
/any/some بعض
Example أمثلة
There are a few people in the room.
There are several people in the room.
There are quite a few people in the room.
There is a lot of water on the road.
Are there any people in the room?
Yes there are some people in the room
No there aren’t.
@@@@@@@@@@@@
الدرس السادس
Days of the week أيام الأسبوع
Saturday السبت
Sunday الأحد
Monday الأثنين
Tuesday الثلاثاء
Wednesday الأربعاء
Thursday الخميس
Friday الجمعة
$$$$$$$
Example أمثلة
I play football on Thursday أناألعب كرة القدم يوم الخميس
I visit my friend on Monday أنا أزور صديقي يوم الأثنين
I go to the market on Wednesday نا أذهب إلىالسوق يوم الأربعاء
$$$$$$$
UNIT 7- الدرس السابع
Months of the year شهور السنة
January يناير
February فبراير
March مارس
April أبريل
May ماي
June يونيو
July يوليو
August أغسطس
September سبتمبر
October أكتوبر
November نوفمبر
December ديسمبر
()()()()()()()()()()()()()()()
Example أمثلة
Today is Tuesday January the 1st .1991.
اليوم هو الثلاثاء 1يناير 1991
Tomorrow is Wednesday March the 6th.1991.
غدا هو الأربعاء 6 مارس 1991
The day after tomorrow will be Thursday March the 7 th.1991.
بعد غد هو يوم الخميس 7 مارس 1991
Yesterday was Sunday February the 3rd .1991.
كان أمس يوم الأحد 3 فبراير 1991
Tomorrow is Wednesday January the 2nd .1991.
غدا هو الأربعاء 2 يناير 1991
[St معناها first]
[th معناها sixth]
[rd معناها third ]
[nd معناها second ]
@@@@@@@@@@@@@@@
Unit 8 الدرس الثامن
Past simple الماضي البسيط
عندما تريد أن تتحدث عن مكان وجود أحد الأشخاص في الماضي كأمس
أو الليلة الماضية أو قبل ساعتين مثلا فإنك تستخدم التصريف الماضي من وهو to be الفعل
I, he, she, it مع الضمائر was
Was, they, you مع الضمائر were
ملاحظة
إذا كنت تتحدث في مساء يوم ما فإن الأمور التي حدثت في الصباح أو بعد الظهيرة هي أمور من الماضي و تعبر عنها بالزمن الماضي.
لاحظ في الأمثلة التالية أننا:
للتعبير عن وقوع الحدث في ساعة معينة من اليوم
At نضع
At eight o’clock كأن نقول:
للتعبير عن وقوع حدث في يوم من أيام الأسبوع
on نضع
On Monday: كأن نقول
للتعبير عن وقوع حدث في شهر ما أو سنة ما
in نضع
In 1991 or in May كأن نقول:
@@@@@@@@@@@@@@@
الدرس التاسع
Weather الطقس
It is sunny الجو مشمس
It is raining الجو ممطر
It is cloudy الجو غائم
It is hot الجو حار
It is cold الجو بارد
It is snowing الجو مثلج
It is hailing البرد يتساقط
It is foggy الجو ضبابي
It is hazy الجو يشوبه ضباب خفيف
It is windy الجو عاصف
()()()()()()()()()()()()()()()()()()()()()()()()() ()()()()()()()()()()()()()()()()()()
Example أمثلة
It is hot today الجو حار اليوم
It was windy yesterday كان الجو عاصفا أمس
It was hazy in the morning
كان يشوب الجو بعض الضباب الخفيف في الصباح
Unit 10 الدرس العاشر
سنتعلم في هذا الدرس كيفية التعبير عن حاجاتنا لبعض الاشياء عند نفاذها أو وشك نفاذها.
Need يمكنك أن تعبر عن إحتياجك لشيء ما بإستخدام الفعل
كما ستشاهد في الأمثلة.
لاحظ أنك عندما تتحدث عن كمية من شيء ما فإنك تستخدم إحدى .manyأوmuchالكلمتين
عند التعبير عن الأشياء اللتي لا يمكن تعدادها Much وتستخدم بسهولة أو من المستحيل أن تعدها كقطرات الحليب أو الشاي أو حبات الارز.
فإنك تستخدمها للتعبير عن الأشياء اللتي يمكن MANY أما تعدادها بسهولة مثل:الأقلام و الكتب و البرتقال أو التفاح.
EXAMPLE أمثلة
We haven’t got much tea.
ليس لدينا كثيرا من الشاي
He hasn’t got many tomatoes.
ليس لديه العديد من الطماطم
They haven’t got much rice.
ليس لديهم كثيرا من الرز
@@@@@@@@@@@@@@
Unit 11 الدرس الحادي عشر
و الأن سنتعلم كيفية السؤال عن الأشياء بإستخدام
How many how much
للسؤال عن الأشياء اللتي لا. How much لاحظ أنك ستستخدم يمكن تعدادها بسهولة
للسؤال عن الأشياء التي يمكن تعدادها How many بينما تستخدم بسهولة
Example أمثلة
How much tea do you want?
كم من الشاي تريد؟
How many carrots do you want?
كم جزرة تريد ؟
How many tomatoes do you want?
كم حبة من الطماطم تريد؟
How much rice do you want?
كم من الرز تريد؟
@@@@@@@@@@@@@@@
Unit 12
الدرس الثاني عشر
عندما نريد أن نؤكد على ضرورة عمل شيء ما في الزمن المضارع مع الفعل must البسيط فإننا نستخدم
وإذا أردنا أن نؤكد على ضرورة عدم عمل شيء ما في الزمن المضارع mustn’tإختصار أو must not البسيط فيمكننا إستخدام
Example أمثلة
Turn right. لف إلى اليمين .
You must turn right. يجب أن تلف إلى اليمين.
Don’t turn left here. لا تلف إلى اليسار .
We mustn’t turn left here. يجب ألا نلف إلى اليسار هنا.
Go straight. إتجه إلى الأمام.
He must go straight. يجب أن يتجه إلى الأمام.
Must the car stop? هل يجب أن تقف السيارة.
No, it needn’t stop لا لا حاجة لوقوفها.
It can go. بإمكانها التحرك.
Must he wait? هل يجب أن ينتظر؟
Yes, he must. نعم يجب عليه أن يفعل ذلك.
He mustn’t cross the road. يجب ألا يعبر الشارع.
@@@@@@@@@@@@@@@@@
الدرس الثالث عشر
My/mine __ her/hers __ you /yours كيفية التعبير عن الملكية
على سبيل المثال : سيارتي ،سيارتك ، سيارته ، سيارتها ،سيارتهم.
للإشارة إلى مفرد قريب منا. This لاحظ أننا نستخدم
للإشارة إلى شيء مفرد يعيد عنا.That بينما نستخدم
للإشارة إلى عدة أشياء قريبة من المتحدث . These كما أننا نستخدم
للإشارة إلى عدة أشياء بعيدة عن المتحدث. Those بينما نستخدم
Example أمثلة
Is this your car? هذه سيارتك؟؟ هل
No, it’s not my car. لا، هذه ليست سيارتي.
That is my car. تلك سيارتي.
Is this his house? هل هذا بيته؟
No, that’s not his house. لا ,ليس ذلك بيته.
This is his house. هذا بيته.
Is this her handbag? هل هذه حقيبة يدها؟
No, it’s not her handbag. لا، هذه ليست حقيبة يدها.
This is her handbag. تلك هي حقيبة يدها.
Are these your coats? هل هذه معاطفكم؟
No, they’re not. لا، هذه ليست معاطفنا.
Those are our coats. هذه هي معاطفنا.
الدرس الرابع عشر
وفي بعض الأحيان قد تجد عدة أشياء متشابهة ، كأن تجد حقائب متعددة في صالة القدوم في المطارأو نحو ذلك، و تود السؤال عن شيء يخصك أو يخص صديقك من هذه الاشياء مثلا، في مثل هذه الحالة يبدأ السؤال which بإستخدام :
Example أمثلة
Which one is your car? أيهم سيارتك؟
That one is my car. تلك هي سيارتي.
Which one is his house? أيهم بيته؟
That one is his house? ذلك هو بيته.
Which one is her handbag? أيها حقيبة يدها؟
This one is her handbag. هذه هي حقيبة يدها.
@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@
__________________
15 الدرس الخامس عشر
Present continuous المضارع المستمر
الأفعال جزء مهم في تكوين الجمل .
و تتغير هذه الافعال حسب الزمن الذي تحدث فيه بالفعل .
سنبدأ في هذا الدرس بتوضيح صيغة الفعل في الزمن المضارع المستمر
present continuous
He, she, itمع الضمائرisنستخدم
You, they, we مع الضمائر Are و أننا نستخدم
i مع الضمير Am و نستخدم
إلى نهاية الفعل (Ing) لاحظ أننا نضيف
Example أمثلة
I am eating. . أنا أكل
He is eating. هو يأكل.
She is eating. هي تأكل.
It is eating. إنها تأكل.
We are eating. نحن نأكل.
You are eating. أنت تأكل.
They are eating. هم يأكلون.
&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&
__________________
الدرس السادس عشر
Present simple المضارع البسيط
في هذا الزمن انت تصف عملا يحدث بصفة متكررة كالذهاب للمدرسة أو الكلية أو العمل يوميا أو السفر مرة كل سنة تقريبا .
تذكر:
He, she, it لنهاية الفعل مع الضمائر s أنك تضيف
I, we, they, you و لا تضيفه مع
Example أمثلة
I eat everyday. أنا أكل كل يوم.
We eat everyday. نحن نأكل كل يوم.
They eat everyday. هم يأكلون كل يوم.
He eats everyday. هو يأكل كل يوم.
She eats everyday. هي تأكل كل يوم.
It eats everyday. إنها تأكل كل يوم.

&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&
الدرس السابع عشر
كما تعلمنا سابقا في المضارع البسيط يصف الأعمال المتكررة يوميا أو أسبوعيا أو بشكل دوري بصفة عامة.
Where when سندرس اليوم عن
Where للسؤال عن المكان
When للسؤال عن الزمان
شاهد الأمثلة المعروضة:
Where do you live? أين تسكن؟
I live in London. أنا اسكن في لندن.
Where do you study chemistry? أين تدرسون الكيمياء؟
We study chemistry at school. . ندرس الكيمياء في المدرسة
When do they walk in the mountains? متى يمشون في الجبال؟
They walk in the mountains at the weekend.
هم يمشون في الجبال في إجازة نهاية الإسبوع.
Where does she come from? من أين تأتي هي؟
She comes from china. هي تأتي من الصين.
When does he visit his friend? متى يزور هو صديقه؟
He visits his friend every Sunday. يزور صديقه في كل يوم أحد.
Eééééééééééééééééééééééééééééééééééééééééééééééééé
الدرس الثامن عشر
سنتعلم الان كيفية السؤال عن الافعال في الزمن المضارع البسيط مع الضمائر.
He, she, it مع الضمائر does نستخدم
I, we, they, you مع الضمائر do نستخدم
It he, she, لنهاية الفعل عند الإجابة مع الضمائر s لاحظ أننا نضيف
شاهد الامثلة
Do you live in Paris? هل تسكن أنت في باريس ؟
No, I don’t. I live in London. لا،لا أفعل،أنا أسكن في لندن.
Does she come from France? هل هي من فرنسا ؟
No, she doesn’t. She comes from china.
لا،ليست كذلك،هي من الصين
Does he visit his friend after school?
هل يزور هو صديقه بعد المدرسة؟
No, he doesn’t .he visit his friend every Sunday.
لا،لا يفعل،يزور هو صديقه في كل يوم أحد.
%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%
__________________
الدرس التاسع عشر
Does إنتبه في هذا الدرس لطريقة السؤال بإستخدام
وإنتبه لطريقة الجواب المختصر:
Yes, he does ففي حالة الإثبات نقول
No, he doesn’t في حالة النفي نقول و
(Doesn’t هي does not)
لاحظ الامثلة في حالة النفي
Does a baker sell meat? هل يبيع الخباز اللحم؟
No, he doesn’t. لا، هو لا يفعل ذلك.
He bakes bread. إنه يخبز الخبز.
Does a hairdresser type letters? هل يطبع الحلاق الرسائل؟
No, he doesn’t. لا ،هو لا يفعل ذلك .
He cuts hair. إنه يقص الشعر.
لاحظ الأمثلة في حالة الإثبات
Does a butcher sell meat? هل يبيع اللحام اللحم؟
Yes, he does. نعم ،هو يفعل ذلك.
Does a secretary type letter? هل يطبع السكرتير الرسائل؟ yes , he does . نعم ، هو يفعل ذلك .
Does a hairdresser cut hair? هل يقص الحلاق الشعر؟
Yes ; he does . نعم ، هو بفعل ذلك.
__________________
*****
سنتعلم في هذا الدرس عن الصفات إذا أردت أن تصف شخصا كلاعب أو adjectivesمكانا ما كجسر فإنك تستخدم
و الصفات في اللغة الإنجليزية تظهر قبل الإسم الموصوف أي قبل الشخص أو المكان أو الشيء الموصوف.
فعلى سبيل المثال تقول:
He is a good player. هو لاعب جيد.
This is a high bridge هذا جسر عالي.
This is a nice car. هذه سيارة جميلة.
They are good players. هم لاعبون جيدون.
He is a hard worker. هو عامل مجد.
و لكن إذا أردت أن تصف عملا ما كأن تريد أن تعلق على كيف يلعب شخص ما ، أو الكيفية التي يجري بها ، فإنك تستخدم ظرف الحال و هو adverb
و ظروف الحال تظهر بعد الفعل الموصوف مثال:
He plays well . هو يلعب جيد.
I work hard. أنا أعمل بجد .
We run fast. نحن نركض بسرعة.
They are good players. هم لاعبو جيدون.
__________________
الدرس الحادي و العشرون
هناك بعض ظروف الحال التي تستخدم لتوضيح مدى تكرار حدوث الفعل sometimes, ever , hardly , never مثل usually, often ,
هذه الظروف يظهر الظرف قبل الفعل و ليس بعده ففي
Example أمثلة
They usually play squash at the sport hall.
هم يلعبون عادة لعبة السكواتش في القاعة الرياضية
They sometimes play basketball at the sports hall.
هم يلعبون في بعض الأحيان كرة السلة في القاعة الرياضية.
We hardly ever run in the winter.
نحن نادرا ما نجري في الشتاء.
I never lift weights.
أنا لا أحمل الأثقال أبدا.
فإن الظرف يظهر بعد الفعل is ,are , am , مثل to be في حالة الفعل
Example أمثلة
They are always there. هم دائما هناك.
الذي يستخدم لوصف الفعل يمكن أن adverb لاحظ ايضا أن ظرف الحال نشتقه في كثير من الأحيان (و ليس دائما) بإضافة
Adjective لنهاية الصفة (ly)

Example أمثلة
He is a bad player. هو لاعب رديء.
He plays badly. هو يلعب بطريقة رديئة.
They are slow runners . هم عداؤون بطيئون.
They run slowly. هم يجرون ببطء.
He is a dangerous driver. هو سائق خطير.
He drives dangerously. هو يسوق بتهور(بخطورة)
^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^
عندما أردنا أن نؤكد على ضرورة عمل شيء في ما في الزمن المضارع مع الفعل في دروس سابقة must البسيط فإننا أستخدمنا
و هناك صيغة أخرى يمكنكم إستخدامها للتعبير عن ضرورة عمل شيء ما have to هي
Must بنفس الطريقة التي أستخدمت فيها have to و يمكنك أن تستخدم إلا أننا نستخدم.
I, you, we, they مع الضمائر don’t have to
He, she, itو مع الضمائر doesn’t have to
Had to إذا اردت أن تتكلم عن امرتوجب فعله في الماضي فإنك تستخدم
أما في حالة السؤال : هل توجب عليك فعل شيء ما في الماضي فإنك تسأل
و ذلك مع جميع الضمائر did you have to بإستخدام الصيغة
Example أمثلة
We must buy some petrol. يجب أن نشتري بعض البانزين
We have to buy some petrol.نحن مضطرون لان نشتري بعض البنزين
They must buy some eggs. يجب أن يشتروا بعض البيض.
They have to buy some eggs.هم مضطرون أن يشتروا بعض البيض.
He must go to bank today. يجب أن يذهب إلى البنك اليوم.
He has to go to the bank today.هو مضطر ان يذهب إلى البنك اليوم
في هذا الدرس سوف نتمرن على إستخدام الافعال فب الزمن الماضي in
Front of, behind, on, in البسيط مع أمثلة من تعابير المكان مثل
Example (الماضي البسيط) أمثلة
Peter lost his bag yesterday. فقد بيتر حقيبته أمس .
He doesn’t know where he left it. لا يعرف هو أين تركها.
Example أمثلة (التعابير)
Did he leave his bag in front of the house?
هل ترك حقيبته أمام البيت؟
Did he leave it behind the door?
هل ترك حقيبته خلف الباب؟
Did he leave his bag under the table?
هل ترك حقيبته تحت الطاولة؟

--------------------------------------------------------------------------------

Irregular verbs الأفعال الشاذة Infinitive past tense past participle
Abide abode, abided abode, abided
Arise arose arisen
Be was been
Beat beat beaten
Become became become
Begin began begun
Bend bent bent, bended
Bite bit bitten, bit
Bleed bled bled
Blow blew blown
Break broke broken
Breed bred bred
Bring brought brouth
Build built built
Burn burnt, burned burnt,burned
Burst burst burst
Buy bought bought
Catch caught caught
Choose chose chosen
Come came come
Cost cost cost
Deal dealt dealt
Dig dug dug
Do did done
Draw drew drawn
Dream dreamed, dreamt dreamed, dreamt
Drink drank drunk
Drive drove driven
Eat ate eaten
Fall fell fallen
Feed fed fed
Feel felt felt
Fight fought fought
Find found found
Forget forgot forgotten
Forgive forgave forgiven
Freeze froze frozen
Get got got
Give gave given
Go went gone
__________________

الى من يريد ان يتعلم ويصيرهكرز يدخل ويستفيد...

http://www.bramjnet.com/vb3/showthread.php?t=125338



أساسيات في لغة Html
http://www.bramjnet.com/vb3/showthread.php?t=126691
Unit one)-(الدرس الأول
معاني الكلمات المستعملة يوميا
Hello مرحبا
My name اسمي
I am أنا أكون
I am not أنا لست كذلك
Are you? هل أنت؟
I am here أنا هنا
You are there أنت هناك
How are you? كيف حالك؟
How old are you? كم عمرك
I am 6 years old عمري 6 سنوات
Where is? أين
It is there إنه هناك
Please من فضلك
Thank you شكرا لك
No, isn’t كلا
What is this? ما هذا؟
***********************
Hotel فندق
Car park موقف سيارات
Mosque مسجد
Good morning صباح الخير
Good afternoon تحية ما بعد الظهر حتى المساء
Good evening مساء الخير
Good bye مع السلامة
Car سيارة
A football كرة قدم
An airplane طائرة
Boat قارب
Cakes كعكة
Horses خيول
Cats قطط
International دولي
Station محطة
Televisions تلفزيونات
School مدرسة
Pen قلم
Paper ورقة
Nurse ممرضة
Doctor طبيب
Glass كأس
Near قريب
Far بعيد
Box صندوق
River نهر
***************************
(Fruit)-((فواكه
Oranges برتقالات
Bananas موز
Apricots مشمش
Apples تفاح
Melons بطيخ
Grapefruit كريب فروت
unit2
الدرس الثاني
1) تعريف الاشياء في غرفةالجلوس in the living room
This is living room هذه غرفة جلوس
This is a window هذه نافذة
This is a curtain هذه ستارة
This is a chair هذا كرسي
This is a plant هذه مزرعة
This is a lamp هذا مصباح
This is a soft هذه كنبة
This is an armchair هذه أريكة
This is a television هذا تلفزيون
This is a table هذه طاولة
This is a carpet هذه سجادة
This is a wall هذا جدار
This is a mirror هذه مرآة
This is a cushion هذه وسادة (أي مسندة)
@@@@@@@@@@@@@@@@
2) تعريف الأشياء في غرفة الطعام
2) In the dining room
This is dining room هذه غرفة طعام
This is a table هذه طاولة
This is a tablecloth هذا غطاء الطاولة
This is a chair هذا كرسي
This is a cup هذا كوب
This is a saucer هذا صحن الكوب
This is a fork هذه شوكة
This is a knife هذه سكين
This is a spoon هذه ملعقة
This is a glass هذا كأس
This is a jug هذا إبريق
This is a dish هذا طبق (صحن)
This is a bowl هذه زبدية
This is a mat هذه سفرة
This is a napkin هذا منديل
This is my breakfast هذا فطوري
@@@@@@@@@@@@@@
3) في المطبخ
3) In the kitchen
This is a kitchen هذا مطبخ
This is a sink هذا حوض الغسيل
This is a tap هذا صنوبر الماء
This is washing up liquid صابون غسيل هذا
This is toaster هذه محمصة الخبز
This is cupboard هذا دولاب
This is a shelf هذا رف
This is a kettle هذه غلاية ماء
This is microwave هذا ميكروويف
This is a fridge هذه ثلاجة
This is a bread bin هذه حافظة خبز
This is saucepan هذا قدر
This is a frying pan هذه مقلاة
This is cooker هذه طباخة
This is an oven هذا فرن
This is a fan هذه مروحة
This is a bin هذه سلة مهملات
@@@@@@@@@@@@@@
3) في الحمام
3) In the bathroom
This is a bathroom هذا حمام
This is a mirror هذه مرآة
This is a toilet هذه دورة مياه
This is a bath البانيو)) هذا حوض الإستحمام
This is a sink هذه مغسلة
This is a shower هذا دوش
This is a towel هذه منشفة
This is soap هذا صابون
This is shampoo هذا شامبو
This is a sponge هذه ليفة
This is a toothbrush فرشاة أسنان هذه
This is toothpaste هذا معجون أسنان
This is a razor هذه شفرة حلاقة
This is shaving foam هذا صابون حلاقة
This is a mat هذه ممسحة أقدام
@@@@@@@@@@@@@@@@
4) في غرفة النوم
In the bedroom (4
This is a bedroom هذه غرفة نوم
This is a bed هذا سرير
This is a mattress هذه مرتبة
This is a pillow هذه وسادة
This is a pillow case هذا غطاء وسادة
This is a bed sheet هذا غطاء الفراش
This is a quilt هذا لحاف
This is a blanket هذه بطانية
This is a bed spread هذاغطاء السرير
This is a dressing table هذا دولاب
This is a hair dryer هذا مجفف شعر
This is a wardrobe هذه خزانة ملابس
This is a dressing gown هذا روبي (روب النوم)
@@@@@@@@@@@@@@@@@
5) في الحديقة
5) In the garden
This is a garden هذه حديقة
This is grass هذا حشيش
This is a tree هذه شجرة
This is a flower هذه زهرة
This is a bench هذا مقعد
This is a pathway هذا ممر
This is a soil هذه تربة
This is hosepipe هذا خرطوم ماء
@@@@@@@@@@@@@@@
الدرس الثالث
The numbers الأرقام
(One) واحد
(Two) إثنين
(Three) ثلاثة
(Four) أربعة
(Five) خمسة
(Six) ستة
(Seven) سبعة
(Eight) ثمانية
(Nine) تسعة
(Ten) عشرة
(Twenty) عشرين
(Twenty-one) واحد و عشرين
(2-3-4-5-6-7-8-9)
(Thirty) ثلاثين
(2-3-4-5-6-7-8-9)
(Thirty-one) واحد و ثلاثون
(2-3-4-5-6-7-8-9)
(Forty) أربعين
(Forty-one) واحد و أربعين
(2-3-4-5-6-7-8-9)
(Fifty) خمسين
(Fifty-one) واحد و خمسين
(2-3-4-5-6-7-8-9)
(Sixty) ستين
(Sixty-one) واحد و ستين
(2-3-4-5-6-7-8-9)
(Seventy) سبعين
(Seventy-one) واحد و سبعين
(2-3-4-5-6-7-8-9)
(Eighty) ثمانين
(Eighty-one) واحد و ثمانين
(2-3-4-5-6-7-8-9)
(Ninety) تسعين
(Ninety-one) واحد و تسعين
(2-3-4-5-6-7-8-9)
(A hundred) مئة
__________________
لدرس الرابع
unit 4
الضمائر الملكية
إن وجدت شيئا ما و أردت أن تعرف صاحبه أو لمن تعود الملكية فإنك تعني لمن و WHOSE تسأل عن ذلك بإستخدام كلمة
مع الضمائر التالية.
المعنى الضمير
My/mine لي
His /his له
Her/hers لها
Your/yours لك أو لكم
Their/theirs لهم
Our/ours لنا
It/it’s لغير العاقل
>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>
For example أمثلة
Whose letter is it? رسالة من هذه؟
It’s my letter. هذه رسالتي.
It’s mine. إنها لي
Whose photos are these? صور من هذه؟
They are your photos. هذه صوركم.
They are yours. إنها لكم.
Whose camera is this? كاميرة من هذه؟
It’s his camera. هذه كاميرته.
It’s his. إنها له.
Whose necklace is this? عقد من هذا؟
It’s her necklace. هذا عقدها.
It’s hers. إنه لها .
Whose watches are these? ساعات من هذه؟
They are our watches. هذه ساعاتنا.
They are ours. إنها لنا.
Whose sandwiches are these? سندويتشات من هذه؟
They are their sandwiches. هذه سندويشاتهم.
They are theirs. إنها لهم .
Unit 5
الدرس الخامس
عندما تود أن تعطي إجابة عامة بدون ذكر أرقام محددة فإنه يمكن إستخدام بعض الكلمات مثل:
A few قلة (عدد قليل)
Several بضعة (عدد أكبر)
Quite a few وفرة (عدد وافر)
A lot of كثرة (عدد كثير)
/any/some بعض
Example أمثلة
There are a few people in the room.
There are several people in the room.
There are quite a few people in the room.
There is a lot of water on the road.
Are there any people in the room?
Yes there are some people in the room
No there aren’t.
@@@@@@@@@@@@
الدرس السادس
Days of the week أيام الأسبوع
Saturday السبت
Sunday الأحد
Monday الأثنين
Tuesday الثلاثاء
Wednesday الأربعاء
Thursday الخميس
Friday الجمعة
$$$$$$$
Example أمثلة
I play football on Thursday أناألعب كرة القدم يوم الخميس
I visit my friend on Monday أنا أزور صديقي يوم الأثنين
I go to the market on Wednesday نا أذهب إلىالسوق يوم الأربعاء
$$$$$$$
UNIT 7- الدرس السابع
Months of the year شهور السنة
January يناير
February فبراير
March مارس
April أبريل
May ماي
June يونيو
July يوليو
August أغسطس
September سبتمبر
October أكتوبر
November نوفمبر
December ديسمبر
()()()()()()()()()()()()()()()
Example أمثلة
Today is Tuesday January the 1st .1991.
اليوم هو الثلاثاء 1يناير 1991
Tomorrow is Wednesday March the 6th.1991.
غدا هو الأربعاء 6 مارس 1991
The day after tomorrow will be Thursday March the 7 th.1991.
بعد غد هو يوم الخميس 7 مارس 1991
Yesterday was Sunday February the 3rd .1991.
كان أمس يوم الأحد 3 فبراير 1991
Tomorrow is Wednesday January the 2nd .1991.
غدا هو الأربعاء 2 يناير 1991
[St معناها first]
[th معناها sixth]
[rd معناها third ]
[nd معناها second ]
@@@@@@@@@@@@@@@
Unit 8 الدرس الثامن
Past simple الماضي البسيط
عندما تريد أن تتحدث عن مكان وجود أحد الأشخاص في الماضي كأمس
أو الليلة الماضية أو قبل ساعتين مثلا فإنك تستخدم التصريف الماضي من وهو to be الفعل
I, he, she, it مع الضمائر was
Was, they, you مع الضمائر were
ملاحظة
إذا كنت تتحدث في مساء يوم ما فإن الأمور التي حدثت في الصباح أو بعد الظهيرة هي أمور من الماضي و تعبر عنها بالزمن الماضي.
لاحظ في الأمثلة التالية أننا:
للتعبير عن وقوع الحدث في ساعة معينة من اليوم
At نضع
At eight o’clock كأن نقول:
للتعبير عن وقوع حدث في يوم من أيام الأسبوع
on نضع
On Monday: كأن نقول
للتعبير عن وقوع حدث في شهر ما أو سنة ما
in نضع
In 1991 or in May كأن نقول:
@@@@@@@@@@@@@@@
الدرس التاسع
Weather الطقس
It is sunny الجو مشمس
It is raining الجو ممطر
It is cloudy الجو غائم
It is hot الجو حار
It is cold الجو بارد
It is snowing الجو مثلج
It is hailing البرد يتساقط
It is foggy الجو ضبابي
It is hazy الجو يشوبه ضباب خفيف
It is windy الجو عاصف
()()()()()()()()()()()()()()()()()()()()()()()()() ()()()()()()()()()()()()()()()()()()
Example أمثلة
It is hot today الجو حار اليوم
It was windy yesterday كان الجو عاصفا أمس
It was hazy in the morning
كان يشوب الجو بعض الضباب الخفيف في الصباح
Unit 10 الدرس العاشر
سنتعلم في هذا الدرس كيفية التعبير عن حاجاتنا لبعض الاشياء عند نفاذها أو وشك نفاذها.
Need يمكنك أن تعبر عن إحتياجك لشيء ما بإستخدام الفعل
كما ستشاهد في الأمثلة.
لاحظ أنك عندما تتحدث عن كمية من شيء ما فإنك تستخدم إحدى .manyأوmuchالكلمتين
عند التعبير عن الأشياء اللتي لا يمكن تعدادها Much وتستخدم بسهولة أو من المستحيل أن تعدها كقطرات الحليب أو الشاي أو حبات الارز.
فإنك تستخدمها للتعبير عن الأشياء اللتي يمكن MANY أما تعدادها بسهولة مثل:الأقلام و الكتب و البرتقال أو التفاح.
EXAMPLE أمثلة
We haven’t got much tea.
ليس لدينا كثيرا من الشاي
He hasn’t got many tomatoes.
ليس لديه العديد من الطماطم
They haven’t got much rice.
ليس لديهم كثيرا من الرز
@@@@@@@@@@@@@@
Unit 11 الدرس الحادي عشر
و الأن سنتعلم كيفية السؤال عن الأشياء بإستخدام
How many how much
للسؤال عن الأشياء اللتي لا. How much لاحظ أنك ستستخدم يمكن تعدادها بسهولة
للسؤال عن الأشياء التي يمكن تعدادها How many بينما تستخدم بسهولة
Example أمثلة
How much tea do you want?
كم من الشاي تريد؟
How many carrots do you want?
كم جزرة تريد ؟
How many tomatoes do you want?
كم حبة من الطماطم تريد؟
How much rice do you want?
كم من الرز تريد؟
@@@@@@@@@@@@@@@
Unit 12
الدرس الثاني عشر
عندما نريد أن نؤكد على ضرورة عمل شيء ما في الزمن المضارع مع الفعل must البسيط فإننا نستخدم
وإذا أردنا أن نؤكد على ضرورة عدم عمل شيء ما في الزمن المضارع mustn’tإختصار أو must not البسيط فيمكننا إستخدام
Example أمثلة
Turn right. لف إلى اليمين .
You must turn right. يجب أن تلف إلى اليمين.
Don’t turn left here. لا تلف إلى اليسار .
We mustn’t turn left here. يجب ألا نلف إلى اليسار هنا.
Go straight. إتجه إلى الأمام.
He must go straight. يجب أن يتجه إلى الأمام.
Must the car stop? هل يجب أن تقف السيارة.
No, it needn’t stop لا لا حاجة لوقوفها.
It can go. بإمكانها التحرك.
Must he wait? هل يجب أن ينتظر؟
Yes, he must. نعم يجب عليه أن يفعل ذلك.
He mustn’t cross the road. يجب ألا يعبر الشارع.
@@@@@@@@@@@@@@@@@
الدرس الثالث عشر
My/mine __ her/hers __ you /yours كيفية التعبير عن الملكية
على سبيل المثال : سيارتي ،سيارتك ، سيارته ، سيارتها ،سيارتهم.
للإشارة إلى مفرد قريب منا. This لاحظ أننا نستخدم
للإشارة إلى شيء مفرد يعيد عنا.That بينما نستخدم
للإشارة إلى عدة أشياء قريبة من المتحدث . These كما أننا نستخدم
للإشارة إلى عدة أشياء بعيدة عن المتحدث. Those بينما نستخدم
Example أمثلة
Is this your car? هذه سيارتك؟؟ هل
No, it’s not my car. لا، هذه ليست سيارتي.
That is my car. تلك سيارتي.
Is this his house? هل هذا بيته؟
No, that’s not his house. لا ,ليس ذلك بيته.
This is his house. هذا بيته.
Is this her handbag? هل هذه حقيبة يدها؟
No, it’s not her handbag. لا، هذه ليست حقيبة يدها.
This is her handbag. تلك هي حقيبة يدها.
Are these your coats? هل هذه معاطفكم؟
No, they’re not. لا، هذه ليست معاطفنا.
Those are our coats. هذه هي معاطفنا.
الدرس الرابع عشر
وفي بعض الأحيان قد تجد عدة أشياء متشابهة ، كأن تجد حقائب متعددة في صالة القدوم في المطارأو نحو ذلك، و تود السؤال عن شيء يخصك أو يخص صديقك من هذه الاشياء مثلا، في مثل هذه الحالة يبدأ السؤال which بإستخدام :
Example أمثلة
Which one is your car? أيهم سيارتك؟
That one is my car. تلك هي سيارتي.
Which one is his house? أيهم بيته؟
That one is his house? ذلك هو بيته.
Which one is her handbag? أيها حقيبة يدها؟
This one is her handbag. هذه هي حقيبة يدها.
@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@
__________________
15 الدرس الخامس عشر
Present continuous المضارع المستمر
الأفعال جزء مهم في تكوين الجمل .
و تتغير هذه الافعال حسب الزمن الذي تحدث فيه بالفعل .
سنبدأ في هذا الدرس بتوضيح صيغة الفعل في الزمن المضارع المستمر
present continuous
He, she, itمع الضمائرisنستخدم
You, they, we مع الضمائر Are و أننا نستخدم
i مع الضمير Am و نستخدم
إلى نهاية الفعل (Ing) لاحظ أننا نضيف
Example أمثلة
I am eating. . أنا أكل
He is eating. هو يأكل.
She is eating. هي تأكل.
It is eating. إنها تأكل.
We are eating. نحن نأكل.
You are eating. أنت تأكل.
They are eating. هم يأكلون.
&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&
__________________
الدرس السادس عشر
Present simple المضارع البسيط
في هذا الزمن انت تصف عملا يحدث بصفة متكررة كالذهاب للمدرسة أو الكلية أو العمل يوميا أو السفر مرة كل سنة تقريبا .
تذكر:
He, she, it لنهاية الفعل مع الضمائر s أنك تضيف
I, we, they, you و لا تضيفه مع
Example أمثلة
I eat everyday. أنا أكل كل يوم.
We eat everyday. نحن نأكل كل يوم.
They eat everyday. هم يأكلون كل يوم.
He eats everyday. هو يأكل كل يوم.
She eats everyday. هي تأكل كل يوم.
It eats everyday. إنها تأكل كل يوم.
&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&
__________________
&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&
الدرس السابع عشر
كما تعلمنا سابقا في المضارع البسيط يصف الأعمال المتكررة يوميا أو أسبوعيا أو بشكل دوري بصفة عامة.
Where when سندرس اليوم عن
Where للسؤال عن المكان
When للسؤال عن الزمان
شاهد الأمثلة المعروضة:
Where do you live? أين تسكن؟
I live in London. أنا اسكن في لندن.
Where do you study chemistry? أين تدرسون الكيمياء؟
We study chemistry at school. . ندرس الكيمياء في المدرسة
When do they walk in the mountains? متى يمشون في الجبال؟
They walk in the mountains at the weekend.
هم يمشون في الجبال في إجازة نهاية الإسبوع.
Where does she come from? من أين تأتي هي؟
She comes from china. هي تأتي من الصين.
When does he visit his friend? متى يزور هو صديقه؟
He visits his friend every Sunday. يزور صديقه في كل يوم أحد.
Eééééééééééééééééééééééééééééééééééééééééééééééééé
الدرس الثامن عشر
سنتعلم الان كيفية السؤال عن الافعال في الزمن المضارع البسيط مع الضمائر.
He, she, it مع الضمائر does نستخدم
I, we, they, you مع الضمائر do نستخدم
It he, she, لنهاية الفعل عند الإجابة مع الضمائر s لاحظ أننا نضيف
شاهد الامثلة
Do you live in Paris? هل تسكن أنت في باريس ؟
No, I don’t. I live in London. لا،لا أفعل،أنا أسكن في لندن.
Does she come from France? هل هي من فرنسا ؟
No, she doesn’t. She comes from china.
لا،ليست كذلك،هي من الصين
Does he visit his friend after school?
هل يزور هو صديقه بعد المدرسة؟
No, he doesn’t .he visit his friend every Sunday.
لا،لا يفعل،يزور هو صديقه في كل يوم أحد.
%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%
__________________
الدرس التاسع عشر
Does إنتبه في هذا الدرس لطريقة السؤال بإستخدام
وإنتبه لطريقة الجواب المختصر:
Yes, he does ففي حالة الإثبات نقول
No, he doesn’t في حالة النفي نقول و
(Doesn’t هي does not)
لاحظ الامثلة في حالة النفي
Does a baker sell meat? هل يبيع الخباز اللحم؟
No, he doesn’t. لا، هو لا يفعل ذلك.
He bakes bread. إنه يخبز الخبز.
Does a hairdresser type letters? هل يطبع الحلاق الرسائل؟
No, he doesn’t. لا ،هو لا يفعل ذلك .
He cuts hair. إنه يقص الشعر.
لاحظ الأمثلة في حالة الإثبات
Does a butcher sell meat? هل يبيع اللحام اللحم؟
Yes, he does. نعم ،هو يفعل ذلك.
Does a secretary type letter? هل يطبع السكرتير الرسائل؟ yes , he does . نعم ، هو يفعل ذلك .
Does a hairdresser cut hair? هل يقص الحلاق الشعر؟
Yes ; he does . نعم ، هو بفعل ذلك.
__________________
*****
سنتعلم في هذا الدرس عن الصفات إذا أردت أن تصف شخصا كلاعب أو adjectivesمكانا ما كجسر فإنك تستخدم
و الصفات في اللغة الإنجليزية تظهر قبل الإسم الموصوف أي قبل الشخص أو المكان أو الشيء الموصوف.
فعلى سبيل المثال تقول:
He is a good player. هو لاعب جيد.
This is a high bridge هذا جسر عالي.
This is a nice car. هذه سيارة جميلة.
They are good players. هم لاعبون جيدون.
He is a hard worker. هو عامل مجد.
و لكن إذا أردت أن تصف عملا ما كأن تريد أن تعلق على كيف يلعب شخص ما ، أو الكيفية التي يجري بها ، فإنك تستخدم ظرف الحال و هو adverb
و ظروف الحال تظهر بعد الفعل الموصوف مثال:
He plays well . هو يلعب جيد.
I work hard. أنا أعمل بجد .
We run fast. نحن نركض بسرعة.
They are good players. هم لاعبو جيدون.
__________________
الدرس الحادي و العشرون
هناك بعض ظروف الحال التي تستخدم لتوضيح مدى تكرار حدوث الفعل sometimes, ever , hardly , never مثل usually, often ,
هذه الظروف يظهر الظرف قبل الفعل و ليس بعده ففي
Example أمثلة
They usually play squash at the sport hall.
هم يلعبون عادة لعبة السكواتش في القاعة الرياضية
They sometimes play basketball at the sports hall.
هم يلعبون في بعض الأحيان كرة السلة في القاعة الرياضية.
We hardly ever run in the winter.
نحن نادرا ما نجري في الشتاء.
I never lift weights.
أنا لا أحمل الأثقال أبدا.
فإن الظرف يظهر بعد الفعل is ,are , am , مثل to be في حالة الفعل
Example أمثلة
They are always there. هم دائما هناك.
الذي يستخدم لوصف الفعل يمكن أن adverb لاحظ ايضا أن ظرف الحال نشتقه في كثير من الأحيان (و ليس دائما) بإضافة
Adjective لنهاية الصفة (ly)
Example أمثلة
He is a bad player. هو لاعب رديء.
He plays badly. هو يلعب بطريقة رديئة.
They are slow runners . هم عداؤون بطيئون.
They run slowly. هم يجرون ببطء.
He is a dangerous driver. هو سائق خطير.
He drives dangerously. هو يسوق بتهور(بخطورة)
^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^
عندما أردنا أن نؤكد على ضرورة عمل شيء في ما في الزمن المضارع مع الفعل في دروس سابقة must البسيط فإننا أستخدمنا
و هناك صيغة أخرى يمكنكم إستخدامها للتعبير عن ضرورة عمل شيء ما have to هي
Must بنفس الطريقة التي أستخدمت فيها have to و يمكنك أن تستخدم إلا أننا نستخدم.
I, you, we, they مع الضمائر don’t have to
He, she, itو مع الضمائر doesn’t have to
Had to إذا اردت أن تتكلم عن امرتوجب فعله في الماضي فإنك تستخدم
أما في حالة السؤال : هل توجب عليك فعل شيء ما في الماضي فإنك تسأل
و ذلك مع جميع الضمائر did you have to بإستخدام الصيغة
Example أمثلة
We must buy some petrol. يجب أن نشتري بعض البانزين
We have to buy some petrol.نحن مضطرون لان نشتري بعض البنزين
They must buy some eggs. يجب أن يشتروا بعض البيض.
They have to buy some eggs.هم مضطرون أن يشتروا بعض البيض.
He must go to bank today. يجب أن يذهب إلى البنك اليوم.
He has to go to the bank today.هو مضطر ان يذهب إلى البنك اليوم
في هذا الدرس سوف نتمرن على إستخدام الافعال فب الزمن الماضي in
Front of, behind, on, in البسيط مع أمثلة من تعابير المكان مثل
Example (الماضي البسيط) أمثلة
Peter lost his bag yesterday. فقد بيتر حقيبته أمس .
He doesn’t know where he left it. لا يعرف هو أين تركها.
Example أمثلة (التعابير)
Did he leave his bag in front of the house?
هل ترك حقيبته أمام البيت؟
Did he leave it behind the door?
هل ترك حقيبته خلف الباب؟
Did he leave his bag under the table?
هل ترك حقيبته تحت الطاولة؟

--------------------------------------------------------------------------------

Irregular verbs الأفعال الشاذة Infinitive past tense past participle
Abide abode, abided abode, abided
Arise arose arisen
Be was been
Beat beat beaten
Become became become
Begin began begun
Bend bent bent, bended
Bite bit bitten, bit
Bleed bled bled
Blow blew blown
Break broke broken
Breed bred bred
Bring brought brouth
Build built built
Burn burnt, burned burnt,burned
Burst burst burst
Buy bought bought
Catch caught caught
Choose chose chosen
Come came come
Cost cost cost
Deal dealt dealt
Dig dug dug
Do did done
Draw drew drawn
Dream dreamed, dreamt dreamed, dreamt
Drink drank drunk
Drive drove driven
Eat ate eaten
Fall fell fallen
Feed fed fed
Feel felt felt
Fight fought fought
Find found found
Forget forgot forgotten
Forgive forgave forgiven
Freeze froze frozen
Get got got
Give gave given
Go went gone
تحياتي
__________________

الى من يريد ان يتعلم ويصيرهكرز يدخل ويستفيد...
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أساسيات في لغة Html
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أسئلة تبدأ بحرفي WH

What-------? ( مذا ) 

What happened? ماذا حصل؟

What did you buy? ماذا إشتريت؟ 



Where -------? ( أين )

Where did you go last weekend? اين ذهبت نهاية الاسبوع الماضي ؟ 

Where is my book ? أين كتابي ؟


When -------? ( متى )

When is your birthday ? متى يوم عيد ميلادك ؟ 

When did the second world war end ? متى إنتهت الحرب العالمية الثانية؟

Why-------? ( لمذا )

Why did you come late ? لمذا تأخرت ؟ 

Who-------? ( من )

Who helped you ? من ساعدك ؟

Who won the match ? من فاز بالمباراة ؟



How-------? ( كيف )

How did you come ? كيف أتيت ؟ 

How do you cook rice ? كيف تطبخ الأرز ؟



How many-------? ( كم العدد )

How many brothers have you got ? كم أخ عندك ؟

How may teams participated in the tournament ?كم فريق شارك في الدوري ؟



How far-------? ( كم المسافة )

How far is it from Dubai to Abu Dhabi ? كم المسافة من دبي إلى أبو ظبي ؟ 

How far is your house from your school ?كم المسافة من بيتكم إلى مدرستك ؟



How much-------? ( كم السعر )

How much did you buy your car? بكم إشتريت سيارتك؟

How much is a kilo of oranges in your country ? بكم كيلو برتقال في بلدكم ؟



How often-------? ( كم مرة )

How often do you cut your hair ?كم مرة تحلق رأسك ؟

How often do you pray ? كم مرة تصلي ؟
كيف نسأل عن الطريق؟



Excuse me, can you show me the way to?

?..............عفوا، هل تستطيع أن تدلني على الطريق إلى



Excuse me, how can I get to....?

عفوا، كيف يمكنني أن أصل إلى......؟


كيف ندلّ الناس على الطريق؟

Go straight on. سر إلى الأمام دون إلتفاف

Turn right. لف على اليمين

Turn left . لف على اليسار

Go past.... ...............تجاوز

Take the first street on the right. .خذ أول طريق على اليمين

Take the second street on the left. .خذ ثاني طريق على اليسار 

It's next to..... .................. إنه بجانب

It's behind......... ............... إنه خلف

It's near..... ............... إنه بالقرب من

It's in front of.... ............... إنه أمام

You'll find it in front of you. سوف تجدها أمامك
__________________

الدرس الاول


تنقسم حروف الهجاء في اللغة الانجليزية الى نوعين 

1- الحروف المتحركة أو حروف العلة وهي حروف لها أصوات مفتوحة تظهر عندما لا نحجز التنفس في نطقها. 

(Vowels : (a , e , I , o , u 

2- الحروف الساكنة و هي جميع ما تبقى من حروف الهجاء . 

Consonants: all the rest of the letters

كلمات مهمة سيتكرر ظهورها في دروس القواعد

المفرد (سينجولار) Singular

مثال كلمة باب.... (دوه ر) door 

الجمع (بلورال ) Plural

مثال كلمة أبواب... (دوه رز) doors 

الضمائر (بروناونز) Pronouns 

مثال : أنا , انت ... I , you ,they

الأسماء (ناونز) Nouns 

مثال : أحمد , إسم أي بلد, كرة ...Ahmad , Sudan , ball 

الأفعال (فيه ربز) Verbs 

مثال : فعل يكون , يسوق , يأكل ...is, drive , eat 

الصفات (أجيكتفز) Adjectives 

مثال : لطيف , نظيف , متسخ ... nice , clean , dirty 

الدرس الثاني

أل التعريف

أل التعريف المعرفة The تُعرف شيء محدد بعينة 
The car
( Certain car that I now) أتحدث عن سيارة محددة دون عن بقية السيارات
أل التعريف النكرة A تعرف شيء غير محدد. 
a car
( Any car ) أي سيارة
أل التعريف النكرة المستخدمة قبل الكلمات التي تبدأ بحرف متحرك هي An
an apple
( An is used before vowels (a ,e , I , o , u 

الدرس الثالت
أسماء الإشارة

(هذا) This إسم إشارة مفرد لشيء قريب مني 

This house

( For singular things that are near to me)

(ذاك) That إسم إشارة مفرد لشيء بعيد عني 

That house

( For singular things that are far from me)

(هذة) These إسم إشارة جمع لشيء قريب مني

These houses

( For plural things that are near to me)

(تلك) Those إسم إشارة جمع لشيء بعيد عني

Those houses 

( For plural things that are far from me)
الدرس الرابع



(بارت أوف سببيتش) Part Of Speech 


أهم أقسام الكلام أي الاقسام التي تساعدنا على عمل جملة صحيحة 

Pronouns 

الضمائر 

(وهي التي تحل محل الفاعل) (in a place of subject)

انا (آى) I 

نحن ( وي) We 

هم(ذاي) They 

أنت أو أنتم( يو) You 

هي ( شي) She

هو (هي ) He

هو أو هي (للجماد) ( إت) It

كلمات (فوكابيولاري) : Vocabulary


مثال أيام الإسبوع


(السبت) (ساترديه) Saturday

(الأحد) (سانديه) Sunday 

(الاثنين) (مانديه) Monday 

(الثلاثاء) (تيوسديه) Tuesday 

(الأربعاء) ( وينزديه) Wednesday

(الخميس) (ثيرزديه) Thursday

(الجمعة) (فرايديه) Friday

سوف نتعرف على بعض الافعال في الزمن الحاضر : Verbs

(فعل حاضر) (بريزنت تنس) present tense أو ( فعل مصدر) (إنفنيتيف) Infinitive

أمثلة على الأفعال

(يشرب) (درينك) Drink 

(يقود) (درايف) Drive 

(يأكل) (إييت) Eat 

(يعطي) (جيه ف) Give 

(يأتي) (كم) Come 

(يجد) (فايند) Find
الدرس الخامس


فعل يكون (فيه رب تو بي) : Verb to be 

وهو فعل مهم جداً

في زمن الحاضر أو المضارع (إن ذا بريزنت تنس) In The Present Tense

أولاً هذا الفعل Verb to be

في حالة الإثبات (أفيه رمتف كيه س) Affirmative case


(I ------- (am

(I’m)

(we , They , You ------- ( are

(we’re) (they’re) (you’re )

(She , He , It ------ ( is

(she’s) ( he’s) (it’s )

أمثلة (إيجزامبلز) : Examples

انا طالب(أيَام أ ستيودنت) I’m a student

نحن أصدقاء(وي أرفريندز) We are friends

هم مدرسون ( ذاي أر تيتشرز) They are teachers 

انت طيب أو لطيف(يو أر كايند ) Your are kind

هي متعاونة (شي إزهيلبفول ) She is helpful

هو علي He is Ali
إنه مشمس اليوم(الكلام على الجو)(إتز ساني توداي) It is sunny today
الدرس السادس
ثانياًVerb to be 
في حالة النفي (نيجاتيف كيه س) : Negative Case
(I (am not) (I’m not
(we , They , You ( are not) (aren’t 
(She , He , It ( is not) (isn’t
Examples
We are not football players 
نحن لسنا لاعبي كرة قدم (وي أر نت فوتبل بليه يرز)
They are not pilots
هم ليسوا طيارون (ذاي أر نت بايلوتس) 
You are not Ali you are his brother
انت لست علي بل أخية (يو ار نت علي يو أر هز براذر)
She is not my sister
هي ليست أختي(شي إز نت ماي سيستر)
He is not working hard
هو لا يعمل بجد(هي إز نت وركينج هارد)
It is not right to do this
ليس من الجيد فعل ذلك(إتز نت رايت تو دو ذس


